



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
15 de mayo de 2006
Español
Original: inglés

Asamblea General
Décimo período extraordinario de sesiones de emergencia
Tema 5 del programa
**Medidas ilegales israelíes en la Jerusalén oriental ocupada
y el resto del territorio palestino ocupado**

Consejo de Seguridad
Sexagésimo primer año

Cartas idénticas de fecha 15 de mayo de 2006 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Observador Permanente de Palestina ante las Naciones Unidas

Israel, la Potencia ocupante, en grave violación del derecho internacional y del derecho humanitario internacional, sigue usando la fuerza en forma excesiva e indiscriminada y lanzando ataques militares contra el pueblo palestino en el territorio palestino ocupado. En el día de la fecha, las fuerzas de ocupación israelíes intensificaron sus ataques militares letales y realizaron otra incursión en los pueblos de Qabatiya y Jenin en la Ribera Occidental, durante la cual se cobraron la vida de al menos seis palestinos. Hubo también más de 16 palestinos heridos, incluidos siete niños y un periodista. Este último crimen israelí fue cometido cuando el pueblo palestino conmemoraba solemnemente el 58° aniversario de Al-Nakba, el día de 1948 en que fue expulsado de su patria, en medio de matanzas, destrucción y la devastación de la guerra.

Las fuerzas de ocupación israelíes realizaron dos incursiones de mayor envergadura y tras tomar por asalto el pueblo de Qabatiya, en la parte septentrional de la Ribera Occidental, cercaron la casa donde Elias Ashkar se había refugiado. Primero lanzaron una descarga de artillería, y luego, una topadora israelí destruyó la casa, asesinándolo instantáneamente. Durante el mismo ataque militar, fueron asesinadas al menos otras cinco personas y muchas fueron heridas. Además, en la ciudad vecina de Jenin, las fuerzas de ocupación israelíes asesinaron de un disparo a un oficial de seguridad palestino.

La comunidad internacional debe tomar medidas para obligar a Israel, la Potencia ocupante, a poner fin a sus ataques militares y cumplir escrupulosamente el derecho internacional, en particular las disposiciones del Cuarto Convenio de Ginebra, en todo el territorio palestino ocupado, incluida la Jerusalén oriental. Si la comunidad internacional no actúa con firmeza, Israel continuará con impunidad sus políticas y prácticas ilegales contra la población civil palestina, produciendo aún más muertes, daños y pérdidas para el pueblo palestino.



La presente carta se suma a las 240 cartas que le hemos dirigido anteriormente en relación con la actual crisis en el territorio palestino ocupado, incluida la Jerusalén oriental, desde el 28 de septiembre de 2000. Estas cartas, cuyas fechas van del 29 de septiembre de 2000 (A/55/432-S/2000/921) al 5 de mayo de 2006 (A/ES-10/330-S/2006/279), constituyen un historial básico de los crímenes cometidos por Israel, la Potencia ocupante, contra el pueblo palestino desde septiembre de 2000. Israel la Potencia ocupante, debe rendir cuentas de todos estos crímenes de guerra, el terrorismo de Estado y las violaciones sistemáticas de los derechos humanos del pueblo palestino, y los autores de los crímenes deben ser llevados ante la justicia.

En consecuencia, como complemento de las referidas cartas, tengo el profundo pesar de informarle de que, desde la última carta que le remitimos, por lo menos seis palestinos más han sido asesinados por las fuerzas de ocupación israelíes, con lo que el número total de mártires muertos desde septiembre de 2000 asciende a 3.850. (Los nombres de los mártires que se han identificado figuran en el anexo de la presente carta.)

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad y del décimo período extraordinario de sesiones de emergencia de la Asamblea General, en relación con el tema 5 del programa.

(Firmado) **Riyad Mansour**
Embajador
Observador Permanente de Palestina ante
las Naciones Unidas

**Anexo de las cartas idénticas de fecha 15 de mayo de 2006
dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo
de Seguridad por el Observador Permanente de Palestina ante
las Naciones Unidas**

**Nombre de los mártires muertos por las fuerzas de ocupación
israelíes en el territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén
oriental***

(Lunes 14 de mayo de 2006)

Lunes 14 de mayo de 2006

1. Elias Ashkar
 2. Jihad Kameel
 3. Mujahid Hanaysheh
 4. Thair Hanaysheh
 5. Ali Jabareen
 6. Mutasem Ja'ar
-

* El número total de mártires palestinos muertos por las fuerzas de ocupación israelíes desde el 28 de septiembre de 2000 es de 3.850.